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ATA Nº 007/2024. ATA DA 7ª SESSÃO DO CONSELHO DE CAMPUS, DA 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR, CAMPUS DE UNIÃO DA 
VITÓRIA. Aos onze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às 
catorze horas, reuniram-se presencialmente, os membros do Conselho de Campus, 
na sala 11 do Campus de União da Vitória, para a sessão extraordinária e 
deliberação sobre a pauta prevista na convocação do dia cinco de novembro de dois 
mil e vinte e quatro: Item 1. Aprovação da ata anterior (Ata 006/2024). Item 2. 
Aprovação do PAA/2025 - Campus de União da Vitória. Item 3. Aprovação da 
LOA/2025 - Campus de União da Vitória. Item 4. Assuntos gerais. Estavam 
presentes na reunião os seguintes membros do conselho de Campus: Alcemar 
Rodrigues Martello (Diretor Geral de Campus), Kelen dos Santos Junges (Vice-
Diretora Geral de Campus), Daniela Roberta Holdefer, Dion Ross Pasievitch Boni 
Alves, Carla Andreia Lorscheider, Claudia Maria Petchak Zanlorenzi, Alvaro 
Fontana, Leandro Sousa Costa, Kelly Cristina Benjamim Viana, Lilian Salete Alonso 
Moreira Lima, Sandra Salete de Camargo Silva, Maria Ivete Basniak, Thiago David 
Stadler, Valéria Aparecida Schena, Sandra Regina de Moraes, Huilquer Francisco 
Vogel, Paulo Wichnoski, Everton Carlos Crema, Giseli Batista Sanches, Núbia 
Gabrieli Kukla, Tiago Vinicíus Silva Athaydes e Zeni Cristina Ziemann. O Professor 
Alcemar Rodrigues Martello, diretor geral do Campus e presidente da reunião, 
cumprimentou a todas e todos e fez a abertura da mesma pelo Item 2. Aprovação do 
PAA/2025 - Campus de União da Vitória. O professor Alcemar agradeceu a 
presença dos agentes universitários Sandro Roberto Prado e Fernando Richter de 
Araujo, convidados pela direção de campus para esclarecer possíveis dúvidas sobre 
o PAA/2025 e a LOA/2025. Ressaltou-se que o valor referente ao Plano Anual de 
Atividades de 2024 (PAA/2024) foi de R$ 8.500,00 para R$ 9.000,00, no PAA/2025. 
O agente universitário Fernando expos brevemente sobre a distribuição do 
PAA/2025, orientou ainda, os procedimentos em relação ao relatório final e ressaltou 
que os valores refetente ao ano de 2024 precisam ser finalizados, ainda em 2024. 
Após os esclarecimentos o PAA/2025 foi aprovado por unanimidade. Item 3. 
Aprovação da LOA/2025 - Campus de União da Vitória. Os agentes universitários 
Sandro e Fernando falaram brevemente sobre a previsão de gastos previstos para o 
ano de 2025, com base no orçamento disponibilizado para o campus. Desse modo, 
a LOA/2025 para o Campus de União da Vitória foi aprovada por unanimidade. Item 
1. Aprovação da ata anterior (Ata 006/2024). A ata da reunião anterior foi aprovada 
por unanimidade. Item 4. Assuntos gerais. O professor Thiago David Stadler 
convidou os presentes para a audiência pública que ocorrerá no dia 14 de 
novembro. O professor Alcemar relembrou o calendário de reuniões do Conselho de 
Campus, destacando que a próxima data da reunião ocorrerá em dezembro, e que a 
solicitação de pauta deve ser encaminhada por e-mail. Finalizou convidando para a 
participação na 2° Mostra de Estágio curricular e práticas formativas, que estará 
ocorrendo entre 11 e 13 de novembro no campus. Nada mais a ser discutido, o 
professor Alcemar agradeceu a presença de todas e todos e encerrou a sessão, 
aproximadamente, às catorze horas e quarenta e cinco minutos. Não havendo mais 
nada a registrar, eu, Mariane de Freitas, Chefe de Gabinete, lavro a seguinte ata que 
vai assinada pelos conselheiros. 
 


